

# Pro Eheberatung und Paartherapie Wiesbaden

---



Mainzer Straße 75  
Wiesbaden 65189

Telefon : 0611 94586223

Haben Sie das Gefühl, dass Ihre Liebe und das Verständnis füreinander schwinden und sich Streitgespräche in Ihrer Beziehung häufen? Dann lassen Sie sich durch Pro Paartherapie Wiesbaden unterstützen. Häufig sind Kommunikationsprobleme der ausschlaggebende Punkt, wieso Paare immer häufiger in Streitgespräche geraten. Dadurch resultieren Verletzungen und das Verständnis für die Belange des Partners weicht. Die Wahrnehmung verändert sich mit der Zeit, und die eigenen Bedürfnisse erscheinen zu kurz zu kommen. Durch Häufung von Konfliktgesprächen ohne Lösungsfindung lässt auch das Einfühlungsvermögen für den Partner nach. Häufige Streitthemen, die Partner zu einer Paar- und Eheberatung in Wiesbaden veranlassen sind beispielsweise Haushaltspflichten und deren Verteilung, sexuelle Probleme und Vertrauensbrüche, Uneinigkeiten in der Kindererziehung, Werte und Religion, finanzielle Angelegenheiten, Krankheiten des Partners und vieles mehr. Häufen sich auch in Ihrer Beziehung Missverständnisse und Konfliktgespräche ohne zufriedenstellenden Ausgang? Dann sollten Sie eine Ehe- und Paarberatung in Erwägung ziehen, um wieder reinen Tisch zu machen und gegenseitig ihre Wünsche und Bedürfnisse dem Partner klar zu benennen. Beide Partner erhalten in einer Eheberatung genügend Zeit, um die eigenen Themen angemessen zu artikulieren und dem Partner die persönliche Sichtweise zu

---

vermitteln. Der Paartherapeut begleitet in diesem Prozess das Paar dabei, einen fairen und respektvollen Austausch beizubehalten. Es gelten in der Beratung klare Regeln, auf welche sich das Paar mit dem Paartherapeuten verständigt. Manchmal kann auch mal hitziger diskutiert werden, jedoch sollte es niemals unter die Gürtellinie gehen oder Verletzungen und Beleidigungen einkehren. Der Austausch soll stets auf Augenhöhe stattfinden und niemand erniedrigt oder benachteiligt werden. Darauf achte ich als Paartherapeutin sehr genau in der Gesprächsführung. Wenn Streitigkeiten sich häufen und immer neue Konfliktthemen zutage treten, kann eine psychologische Beratung zu mehr Harmonie in der Paarbeziehung führen und den Frieden in der Familie wiederherstellen. Dabei sollten jedoch beide Partner gewillt sein, in den Paarsitzungen mitzuarbeiten und auch mal schwierige Themen lösungsorientiert zu besprechen

[Besuchen Sie die Webseite](#)  
[Angebot anfordern](#)  
[Einem Freund empfehlen](#)